

Seefeld-Kadolz ist Bundesmeister!

Die Bahnengolf - Seniorenmannschaft aus Seefeld-Kadolz holte sich den Bundesmeistertitel zurück.

Bereits im Jahr 2000 konnte Seefeld-Kadolz den Bundesmeistertitel der Seniorenmannschaft aus Wien mit nach Hause nehmen.

Auch 2004 spielte die 4er Gruppe (ein Ersatzspieler - Berger August) der Seniorenmannschaft des Miniaturgolfvereines Seefeld-Kadolz souverän und holte sich, nachdem es 2001, 2002 und 2003 nicht ganz klappete - leider nur 2. bzw. 3. Platz - 2004 den Bundesmeistertitel wieder zurück!

Nach zwei Trainingstagen und zwei Spieltagen in Münster in Tirol lief es für die Seefeld-Kadolz Bahnengolfer sehr gut und die Mannschaft mit Bürgermeister Georg Jungmayer, Robert Langenecker, August und Josefine Berger spielte ein hervorragendes Ergebnis.

Nach dem 1. Durchgang mit einem Punkterückstand von 6 Schlägen hinter MGC Trobochersee (Steiermark) leider nur am 2. Platz gelegen, spielte die Mannschaft aus Seefeld-Kadolz in der 2. Runde so gut, dass diese 6 Schläge wettgemacht wurden und der 1. Platz - allerdings nur mit 1 Punkt gegenüber SMGSC Werfen abgesichert, vorerst für



Die Seniorenmannschaft mit Bgm. Georg Jungmayer, Robert Langenecker, August und Josefine Berger aus Seefeld-Kadolz kämpfte bis zuletzt und holte sich so den Bundesmeistertitel 2004!

FOTOS: ZVG

die Seefeld-Kadolz in Anspruch genommen wurde. Der Vorsprung wurde um einen weiteren Punkt in der 3. Runde ausgebaut.

Am 2. Tag in der 4. Runde holte Innsbruck Igls stark auf und überholte die Mannschaft aus Seefeld-Kadolz, welche nach Salzburg Werfen auf den 3. Platz verdrängt wurde.

Doch den Seefeld-Kadolzern gelang im 5. Durchgang eine Superrunde mit 69 Schlägen und

die Salzburger, welche am 2. Tag auch sehr gut spielten, mussten mit zwei Schlägen Rückstand den Österreichischen Bundesmeistertitel den Seefeld-Kadolzern überlassen.

Der MGC Seefeld-Kadolz gewann mit 380 Schlägen vor Salzburg Werfen (382 Schläge), Steiermark Drabochersee (387 Schläge), Tirol Innsbruck (387 Schläge) und Gänserndorf mit 391 Schlägen.

Gold auch im Einzel!

Josefine Berger holte sich in der Einzelwertung mit 156 Schlägen in sechs Durchgängen den ersten Platz und wurde somit Österreichische Bundesmeisterin bei den weiblichen Senioren 2.

Robert Langenecker hatte im Stechen (punktegleich mit Ernst Hübner auf Platz 3) leider die schwächeren Nerven und musste sich mit Platz 4 begnügen.



Für ihre Kindergarten- und Schulkinder hatte die Gemeinde Seefeld-Kadolz eine Referentin von ASKÖ NÖ eingeladen, welche eine Stunde Turnunterricht zusammen mit den Lehrkräften gestaltete. Die Kinder waren begeistert und hätten gerne viele solcher Turnstunden.